

Érica Carolina Arriaga García

Buenos Días, el motivo de este escrito es para hacer mención a las peticiones que nos piden como municipio.

La verdad es que yo como mamá y como mujer me siento insegura al ver calles sin alumbrado, vacías y con el miedo de salir y que pueda ocurrir algo. Si soy honesta me gustaría que pusieran más tensión en las mujeres. Tiene un mes que se acercó la Lic. Diana y la verdad es que nos a brindado mucha información, nos a dado conocimiento de que hacer y cómo actuar ante algunas situaciones. Me gustaría que siguieran llevando estas pláticas, actividades a más mujeres.

Pero más aparte que los policías cumplan con el rol de brindar o que los veamos en las calles en sus rutas de cuidado, existen muchas personas en fin de semana que les gusta tomar y no hay medidas.

Por parte de las mujeres quiero que sigan creyendo en nosotras, que, así como se están acercando a nosotras se acerquen a más que sepan que no están solas como nos dijo la Lic. Que puedan acudir a la ayuda y al llamado.

Que la violencia no solo es física y que sentirse bien como mujer es una prioridad única, por eso quiero que nos escuchen, que nos venga y sigan dando el valor que merecemos, que las iniciativas a través de talleres, puedan permitirnos crecer.

Creo en todo lo que nos dice. Tengo la seguridad y confianza que podemos lograr cosas extraordinarias.

- Talleres de empoderamiento
- Inclusión entre hombres y mujeres
- Capacitación sobre violencia
- Derechos de las mujeres y su poder en el municipio
- Garantizar la seguridad de las mujeres

Hablo por la mayoría para que se pueda hacer encapie en que nos cuiden como nosotras nos cuidamos entre sí.